



Este proyecto tiene la intención de ayudar al planeta, consiste en establecer un gimnasio que pueda ser, en lo que al aspecto energético se refiere, autosuficiente. Esto gracias a que nuestras máquinas, contarán con “recolectores” de electricidad generada por el uso de la propia máquina con la que supliremos el gasto del propio gimnasio. Además incentivamos a nuestros clientes ya que la electricidad que generan con el uso de las instalaciones podrá

Grupo 6: Pablo García Alonso (Dirección y Gerencia), Martin Moreno (dep. Jurídico), Cosme Solaun (dep. Desarrollo y Producción), Borja Zabala (dep. Financiero) e Ibai Rodriguez (dep. Marketing)